

写生会にむけて

図画工作科 江原 貴美子

今年度の全校写生会は、新緑の中、有栖川宮記念公園で5月8日(水)午前中に実施されます。長い間、毎年全校で取り組んできた全校写生会は今年が最後となります。

各学年が場所を決めて、低学年はクレヨンで、中学年はクレヨンと絵の具で、高学年は絵の具で写生をします。春の自然の息吹を感じ取って、のびのびと表現してほしいと願っています。描いた絵は、校内に全作品を展示しますので、学校公開の時などにどうぞご覧ください。

事前に保護者の皆様に向けての全校通知や、児童にしおりを配り、持ち物などを詳しくお伝えしました。天候によって衣服の調節や、防虫対策についてもお伝えしますので、準備等の御協力よろしくお願いたします。

運動会にむけて

健康づくり部 石塚 修平

5月25日(土)に運動会が実施されます。今年度は短距離走・団体演技・団体競技(低・中・高学年で行う)に取り組めます。また、選抜された児童による紅白リレーや応援合戦も行われます。

5, 6年生は自分が競技に出場するだけでなく、運動会の運営にも携わる係活動を行います。子供たち一人一人が輝く一日になるよう、教職員一同力を合わせて準備をしています。当日の子供たちの活躍を、楽しんでご覧ください。



※5月7日(火)より運動会特別時間割となり、練習が本格的になります。お子様の体調管理をよろしくお願いいたします。

国際科 NT紹介

国際科 間宮 多恵

国際科では、今年度新しい先生になりました。1, 3, 5年生は グロリア先生。2, 4, 6年生は マット先生です。港区の副教材も新しくなり、楽しく英語の力を付けられる授業を工夫していきます。

インタビュー内容

①出身国 ②日本での滞在年数 ③今年度への意気込み

Matthew Hlady 先生



①アメリカ(マサチューセッツ) ②5週間 ③私にとって小さな子供たちを教えるのは初めての経験なので、チャレンジで刺激的な一年になることは間違いないです。新学期が始まって間もないですが、もうすでに子供たちからたくさんのお話を学ばせてもらっています。英語を教えることに加え、昔から大好きだった日本のことを深く知ることができる機会が与えられたことをとても嬉しく思っています。日本語も頑張って勉強しながら箕小学校でお役に立てるように頑張ります。よろしくお願いいたします。

Gloria Loucky 先生



①アメリカと日本 ③2つの国で長年過ごしてきた私にとって、箕小学校の国際的な雰囲気は魅力的で親しみやすく感じます。小学生に英語を教えるのは初めてですが、私自身も子供たちと共にたくさん学び、楽しみ、成長できればと願っています。まだまだ未熟なところばかりですが、精一杯頑張りますのでどうぞよろしくお願いいたします。